

自由テーマ

- 1 中区の防災について
- 2 不法投棄について

テーマ選定理由

1 中区の防災について

- (1) どんなに防災資器材が揃っていてもちゃんと活用できなければ意味がない。自主防災会のスキルの向上、知識の継承が必要。
- (2)
 - ① 2022年台風15号のとき、大雨で亀惣川が越水した。幸い氾濫には至らなかった。この時水防団に出動を依頼したが、同じ菊川水系で警戒警報が出ており、市の指示でないと出動できないといわれた。
 - ② 国が管理している河川では水防団出動レベル、注意レベル。警戒レベル、避難レベルの掲示がされている。水位の情報は無線で伝わる。県の管理の亀惣川では水位がどのレベルかわからない。
 - ③ 2019年浚渫工事を行ったが、中洲のような状態になっており洪水に対し悪い。令和5年度に公文区で地区要望を提出し、実施することになっている。
 - ④ 国管理の河川は草刈りもきれいにできているが、県管理の河川は自治体でやっており、草刈り機の届く法面しかできていない。
 - ⑤ 現在はリバーフレンドシップ事業で草刈りを行っているが高齢化が進み大変である。

2 不法投棄について

田ヶ池周辺を憩いの場としていこうと美化活動を行っている中で、一部の利用者によるマナー違反が目立っている。家庭ごみのペットボトルや缶、釣り糸やヘルメットが不法投棄されており景観が損なわれ、危険で悪い状態になっている。

具体的な提案等

1 中区の防災について

- (1) 訓練・学習回数を増やすことについて、市の支援・助成してほしい。
- (2) 大雨で決壊の歴史がある亀惣川をどう変えていくかを考える
 - ① どこにどのように連絡すれば早急な水防団出動につながるのか。
 - ② 水位のレベルが判断できるようになることを希望する。
 - ③ 下方区についても、引き続き浚渫をお願いしたい
 - ④ 国と同様に県も草刈りを行ってほしい。
 - ⑤ 市で自走式草刈り機を導入して、地域に貸し出してほしい

2 不法投棄について

市内のため池管理の事例を教えてください。

自由テーマ

- 3 学校再編「城東学園」
- 4 空き家・空き地問題について

テーマ選定理由

- 3 学校再編「城東学園」
学校再編計画の詳細が分かれば、問題が出て解決のための議論がされる。
- 4 空き家・空き地問題について
人が住まなくなって荒れ放題、木は伸び放題、こんな状態の家が増えている。そして、今後加速度的に増えるでしょう。

具体的な提案等

- 3 学校再編「城東学園」について
常に市から情報提供をしてもらうほか、地域の意見・要望を聞くなど、情報共有もしてほしい。
- 4 空き家・空き地問題について
 - ① 市の空き家対策事業について説明してほしい。
 - ② 市の耕作放棄地対策について説明してほしい。